



Pressemitteilung Nr. 02/2025

24. Januar 2025

## Über 450 Euro für Jugendlounge

### Spenden aus Lesungen des Bilke Adventskalenders kommen Jugendlichen zugute

Mit großer Freude übergaben Christel Ziermann und Alexander Post rund 450 Euro für das Projekt Jugendlounge an die Stadtbibliothek Bilke und die Manga-AG des Gymnasiums am Weißen Turm unter der Leitung von Lili Schmirgal. Diese großzügige Unterstützung stammt aus den Spenden, die Ziermann und Post bei insgesamt vier Veranstaltungen im Rahmen des Bilke Adventskalenders im letzten Jahr sammelten.

Die finanziellen Mittel werden nun dazu verwendet, die neue Jugendlounge in der Stadtbibliothek zu gestalten und auszustatten. Dieses Projekt bietet Jugendlichen einen kreativen Raum, in dem sie sich treffen, austauschen und ihre Interessen weiterentwickeln können. „Die Jugendlichen selbst sind bereits mit viel Engagement dabei, ein Konzept für die Jugendlounge zu entwickeln, dass sie anschließend mit Unterstützung umsetzen werden“, so Bibliotheksleiterin Martina Rübesam.

„Ein herzliches Dankeschön gilt allen ehrenamtlichen Helfern, den zahlreichen Spendern und natürlich Christel Ziermann und Alexander Post, die durch ihre Beiträge dieses wertvolle Projekt ermöglichen“, so Rübesam weiter. Die Jugendlounge soll im Laufe des Jahres eröffnet werden und man blickt gespannt auf die Ideen und Projekte, die die Jugendlichen in diesem neuen Raum verwirklichen werden. „Gemeinsam schaffen wir einen Ort, der Kreativität und Gemeinschaft fördert“, ist sich die Bibliotheksleiterin sicher.



Foto: Stadt Pößneck

Pressekontakt:

Anne Gölitzer

Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 03647/500 306

Fax: 03647/500 5306

E-Mail: [anne.goelitzer@poessneck.de](mailto:anne.goelitzer@poessneck.de)

Stadtverwaltung Pößneck

Markt 1

07381 Pößneck

[www.poessneck.de](http://www.poessneck.de)